

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
16/04/2013	LA NACION.CL (STGO-CHILE)	12	2	PRODUCTOS DE COBRE CHILENO LA ROMPIERON EN FERIA DE MILAN

Inicio > Tecnología > Inventos

10:31 | ENVIAR | IMPRIMIR

PRODUCTOS DE COBRE CHILENO LA ROMPIERON EN FERIA DE MILÁN

11 manufacturas hechas por estudiantes de diseño provocaron la admiración en Italia, donde empresarios de ese país tomaron contacto para comprar masivamente lo exhibido.



Martes 16 de abril de 2013 | por Nación.cl - foto: Archivo

Una excelente prueba cumplió la promoción de **productos de cobre en Europa**, con la exposición del diseño de **productos fabricados con el metal rojo** chileno, los que fueron presentados en la ciudad italiana de Milán.

La originalidad de lo mostrado llevó a **empresarios italianos a iniciar los contactos** para comprar grandes partidas de productos, como la silla hecha con mallas de cobre y otras manufacturas que también han llamado la atención en Brasil, Argentina, México, Francia e Inglaterra.



Todo comenzó el año pasado, cuando **la Facultad de Diseño de la Universidad del Desarrollo** creó un taller de innovación y experimentación en cobre, para valorar y destacar las cualidades estéticas y funcionales de este material y cuyos resultados serían expuestos en el **Salón Satélite de Milán 2013**.

INTERÉS

"A nuestros alumnos ya **se les han acercado influyentes empresas y personas para adquirir sus productos o bien producirlos a nivel masivo**. Algunos casos son el de José Chandía, que su Silla Atacama ha causado tal impacto, que la directora de

Elle Decoration quiere comprarla para su uso. Otro ejemplo es el de Lisette Godoy, que su proyecto Tramalis, quería ser producido para ser diseñado en los asientos por Mercedes Benz", destacan en la casa de estudios.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
16/04/2013	LA NACION.CL (STGO-CHILE)	12	3	PRODUCTOS DE COBRE CHILENO LA ROMPIERON EN FERIA DE MILAN PARTE 02

En total, fueron **11 los productos** exhibidos en Milán, creados por alumnos de tercer y cuarto año de la mención de ambientes y objetos de Santiago y Concepción, y que comprenden luminarias, objetos decorativos y funcionales.

La decana de la Facultad de Diseño, **Alejandra Amenábar**, explicó que estar presente por segunda vez en este evento es un tremendo orgullo. "Somos la única Facultad de Diseño en Chile que ha expuesto los **proyectos de sus alumnos** en este evento. Además hemos cumplido un sueño al **diseñar objetos** que le dan un valor agregado al cobre más allá de ser nuestra materia prima exportable por excelencia".

TALLER

Los proyectos fueron desarrollados durante el primer y segundo semestre de 2012 en el **taller de cobre**, supervisado por los profesores Jorge Prieto, reciente ganador de la Bienal Iberoamericana de Diseño y Hernán Díaz, Coordinador de Extensión de la Facultad en Concepción.

Fueron **25 alumnos en Santiago y 16 en Concepción** quienes desarrollaron sus proyectos. De ellos, luego de una curatoría, fueron seleccionados 6 y 5 de cada ciudad, respectivamente.



